



CONTRA LAS — CUERDAS —



#OPINIÓN

Hay mensajes muy claros que se interpretaron como un estate quieto para todos los políticos que hacen su lucha para posicionar su popularidad

BARTLETT VA POR LA RECUPERACION DE PUEBLA



a muerte de Luis Miguel Barbosa, gobernador de Puebla, desató con fuerza los pleitos al interior de Morena por la sucesión al poder estatal en 2024.

Las riñas no se ocultan entre los grupos locales y cada vez se exhiben más los golpes y porrazos hasta en las cuentas

de Twitter.

Están las corrientes internas de Alejandro Armenta, presidente del Senado; de su primo Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados; del propio gobernador interino, Sergio Salomón Céspedes; de la diputada Julieta Vences Valencia y de Gabriel Biestro Medinilla, secretario del Trabajo.

Sin embargo, hay mensajes muy claros que se interpretaron como un estate quieto para todos los políticos mencionados, que hacen su lucha para posicionar su popularidad. Que no se hagan bolas es la posición desde Palacio Nacional a partir de la serie de encuentros, cada vez con mayor periodicidad, de autoridades federales y Rodrigo Abdala Dartigues, sobrino

de Julia Abdala Lemus, compañera sentimental de Manuel Bartlett Díaz, director general de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), quien ocupa el puesto de delegado federal en Puebla, en la Secretaría de Bienestar, con un sueldo bruto mensual de 126 mil 617 pesos.

Busca reconquistarla a través de su sobrino político

A través del sobrino político, el expriista Bartlett Díaz busca recuperar la Puebla de Zaragoza que conquistó en 1992 como representante del grupo de Carlos Salinas de Gortari, y después de que el joven estuvo en reuniones en Palacio Nacional, antier regresó a su tierra con la nueva encomienda.

Llegó la hora de empezar a buscar posicionarse y por eso, ayer, Rodrigo Abdala Dartigues salió a desmarcarse de Nacho Mier al asegurar que no forma parte de su grupo como se rumoró todo este tiempo, y aseguró que seguirá distribuyendo los apoyos del programa de Bienestar a las personas pobres y que no descarta buscar la gubernatura por Morena en 2024.

Tal parece que a los dos aspirantes más fuertes, Nacho Mier no le queda más que alinearse a las decisiones de ya saben quién y conformarse con un puesto o posición menor, y Alejandro Armenta tendrá que ir buscando nuevo partido si es que sueña con aparecer en la boleta electoral de 2024 como candidato al gobierno de la entidad.

UPPERCUT: Tras conocer el dictamen de la Facultad de Estudios Superiores Aragón, de la UNAM, que confirma el plagio de la tesis de la ministra Yasmin Esquivel, cobra mayor relevancia la denuncia presentada por el estudiante de derecho Miguel Alfonso Meza para que la Unidad General de investigación de Responsabilidades Administrativas de la Corte abra una investigación en contra de la acusada y se determine el tipo de sanción.